

## Auf nach Lummerland

Mit Schauspiel, Tanz und ein bisschen Circus



Foto: Stahl

In eine Welt voller Fantasie entführten die Schüler der Michael-Ende-Grundschule Eltern, Geschwister und Lehrer im Theaterstück "Jim Knopf - Auf nach Lummerland".

Dom als Fata Morgana. Dank Lokomotive "Emma" meisterten Jim Knopf und Lukas manches Abenteuer.

Dabei zeigten die jungen Akteure, dank Anleitung durch Theaterpädagogen des Kölner Spielecircus, nicht nur schauspielerisches Talent, sondern auch Rhythmusgefühl und Körperbeherrschung: bei Jonglagen und Akrobatik sowie beim "atemraubenden" Spiel mit dem Feuer.

**Ehrenfeld (as). "Jim Knopf", der Kinderbuchklassiker von Michael Ende, ist für die 90 Schüler der gleichnamigen Grundschule eine Pflichtlektüre: "Die Kinder lieben die Abenteuer von Jim Knopf und Lukas, dem Lokomotivführer", so Schulleiterin Anne Lena Ritter, "und die Projektwoche dazu ist fast schon ein Muss."**

Den krönenden Abschluss der Woche bildete eine Theateraufführung in der Sporthalle der benachbarten Wilhelm-Leyendecker-Schule mit mordlustigen Piraten, Feuer speienden Drachen, fliegenden Schweinen und dem Kölner